

La organización del trabajo afecta a la salud y cambiarla es posible mediante la prevención de los riesgos psicosociales



En **CCOO** trabajamos para que las y los bomberos consigan una organización del trabajo más saludable, más justa y más democrática. Por ello, conscientes de que los riesgos psicosociales surgen de una mala organización de las condiciones de trabajo, hemos vuelto a solicitar la evaluación de dichos riesgos en este colectivo, estudiando la problemática derivada de la organización del trabajo, de las relaciones sociales, de las exigencias emocionales, de los trabajos a turnos...

Asimismo, exigimos la implementación de medidas que eliminen las exposiciones nocivas con información y formación teoricopráctica, específica aplicable a todos los trabajadores y trabajadoras así como las medidas y actividades de protección y prevención, incluyendo estos conceptos también en los cursos de formación continua y de reciclaje.

[Leer más](#)